

## CREYS-MÉPIEU

# Un stage vélo au centre de loisirs : des kilomètres de découvertes et de fierté



*Le groupe de jeunes cyclistes a été encadré par deux animateurs.*

Cette semaine, les enfants du centre de loisirs de la communauté de communes des Balcons du Dauphiné ont enfourché leurs bicyclettes pour un stage aussi sportif qu'éducatif. Sur les chemins de Creys, ils ont appris à mieux connaître leur vélo, entre la mécanique de base, la sécurité routière et un parcours de maniabilité. Slalom, freinage, équilibre, jeux collectifs : rien n'a été laissé au hasard pour développer confiance et autonomie. Point d'orgue de la semaine,

le 24 juillet : une grande sortie de 26 kilomètres sur une journée complète, ponctuée de jeux, de pauses nature et de défis que tous les cyclistes en herbe ont relevés avec fierté ! Le centre est ouvert jusqu'au 1<sup>er</sup> août et reprendra à partir du 18 août. Une sortie est prévue le 30 juillet durant laquelle les petits rendront visite aux autruches du père Louis tandis que les grands visiteront les grottes de la Balme.